

Ministro de Cultura de Venezuela denuncia bloqueo de cuentas Twitter



Caracas, 21 mar (RHC) El ministro de Cultura de Venezuela, Ernesto Villegas, denunció el bloqueo de las cuentas Twitter del Centro Nacional del Libro y de su presidente, Raúl Casal.

'Derechos culturales cercenados por Twitter: las cuentas del Centro Nacional del Libro y de su presidente, el viceministro Raúl Casal, fueron bloqueadas. Precisamente en el Día Mundial de la Poesía y en plena cuarentena en familia, cuando más útil se torna el acceso al libro digital', señaló Villegas en la red social.

Desde hace varios días, Twitter ha bloqueado y restringido cuentas de autoridades del ejecutivo bolivariano, fundamentalmente de aquellos responsables de informar sobre la situación en el país por el coronavirus Covid-19.

Al respecto, el gobierno venezolano denunció el 17 de marzo pasado la restricción de la cuenta oficial de la vicepresidenta ejecutiva, Delcy Rodríguez, un canal empleado para informar a la población sobre las acciones implementadas para contener la pandemia actual.

'Denunciamos que ha sido abusivamente bloqueada la cuenta Twitter de la Vicepresidenta Ejecutiva de la República Bolivariana de Venezuela @DrodriguezVen, en medio de esta pandemia global de #Covid_19, siendo este un canal de información para la población', precisó entonces la Vicepresidencia de la República en la plataforma comunicacional.

Por su parte, el gobernador del estado de Aragua, Rodolfo Marcos Torres, también denunció el bloqueo de su cuenta en Twitter, así como la de tres alcaldes de la demarcación.

Torres enfatizó en tal sentido, que estas acciones vulneran al pueblo, así como a su derecho a estar informado y limitan la posibilidad de difundir información para prevenir la Covid-19, enfermedad causada por el virus SARS-Cov-2.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/217403-ministro-de-cultura-de-venezuela-denuncia-bloqueo-de-cuentas-twitter>



Radio Habana Cuba